

RCEME GEMRC

Cpl Joshua Bromberg, CD

Après plus de 16 ans de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Joshua Bromberg prendra sa retraite le 10 mai 2022.

Joshua s'est enrôlé dans les FAC au sein du 26 Bon Svc comme technicien de véhicules le 23 mars 2006. Joshua a toujours donné des conseils et de l'encadrement à ses pairs et il a toujours fait preuve d'une bonne éthique professionnelle et de dévouement à la tâche assignée.

Joshua aimerait remercier ses enfants, Khloe et Weston, les membres et le personnel de soutien du 33 Bon Svc, passés et présents, ainsi que Paul Lamonte Automotive (Canadian Tire de North Bay), qui a régulièrement accepté ses demandes de journées de congé pour appuyer les affectations et les déploiements.

Joshua est employé au Canadian Tire et il est à sa dernière année comme apprenti avant d'être pleinement qualifié comme mécanicien de classe A.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) se tiendra sous forme d'un barbecue informel le 28 mai 2022, 0900-1500 hrs, au manège militaire Martin Leo Troy, 540 rue Chippewa ouest, North Bay, ON. Ceux qui souhaitent y assister sont les bienvenus, on leur demande de RSVP au sgt Luc C. Dauphinais à Luc.Dauphinais@forces.gc.ca. Si vous êtes dans l'impossibilité d'y assister en personne, veuillez transmettre vos félicitations au sgt Dauphinais.



Cpl Joshua Bromberg, CD

After more than 16 years of loyal and dedicated service in the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Joshua Bromberg will retire on 10 May 2022.

Joshua enrolled into the CAF with 26 Svc Bn as a vehicle technician on 23 March 2006. Joshua always provided guidance and mentorship to peers and always had a strong work ethic and dedication to the task assigned.

Joshua would like to thank his children, Khloe and Weston, members and support staff of 33 Svc Bn, past and present, and Paul Lamonte Automotive (Canadian Tire North Bay), who regularly accommodated his requests for days off to support taskings and deployments.

Joshua is employed with Canadian Tire and he is on his last year as an apprentice before being fully qualified as a class A mechanic.

A Departure with Dignity (DWD) ceremony will be held as an informal BBQ on 28 May 2022, 0900-1500 hrs, at the Martin Leo Troy Armouries, 540 Chippewa St West, North Bay, ON. Anyone who wishes to attend is welcome and requested to RSVP to Sgt Luc C. Dauphinais at Luc.Dauphinais@forces.gc.ca. If you are unable to attend in person, please forward congratulations or anecdotes to Sgt Dauphinais.



Arte et Marte